
 
 

PROYECTO DE ACTA 
 

COMITÉ EJECUTIVO 
 

Zoom 
 

Miércoles 27 de septiembre de 2023 
 

1. Bienvenida y presentaciones 
 
El Presidente Emiel Brouckaert da la bienvenida a todos los participantes en la reunión. Se recibieron 
disculpas de Brendan Byrne y Geert Meun antes de la reunión. También se recibieron disculpas de la 
presidencia del Grupo de Estados miembros del NWW, que tuvo que cancelar su asistencia debido a 
otros compromisos. La Secretaría informará sobre la última reunión del Grupo Técnico el 6 de 
septiembre en el punto 4 del orden del día.  
 
Puntos de acción de la última reunión (05 julio 2023, Gante) 
 

1 La Secretaría recogerá las sugerencias escritas de los miembros del Comité Ejecutivo, añadirá 
la definición de FG de las Reglas de Procedimiento, redactará las enmiendas y las presentará 
al Comité Ejecutivo para su aprobación por escrito y su presentación a la Asamblea General 
en septiembre. 

 Aprobado por el Comité Ejecutivo, comentarios de la EAA recibidos durante el procedimiento 
de aprobación de la AG 

3 Los miembros enviarán a la Secretaría preguntas adicionales para el Director Donatella y 
comentarios adicionales sobre su intervención para su seguimiento por escrito. 

 Solicitud por correo electrónico enviada a los miembros 07/07, no se han recibido respuestas 

3 La Secretaría remitirá la lista del CC-ANOC de temas pendientes planteados en el primer 
semestre del año, añadiendo la pregunta de si se debatirán las oportunidades de pesca en los 
Mares Célticos, a la presidencia del GEM del CC-ANOC. 

 Presentado a la presidencia del GMS de ANOC el 28/07 

4 La Secretaría se pondrá en contacto con el equipo de evaluación del rendimiento en relación 
con la estructura del informe final 

 Correo electrónico enviado el 07/07, reunión celebrada el 11/08 

5 La Secretaría añadirá "gestión basada en los ecosistemas" al GT3, ajustará entre paréntesis 
los GdE del GdT y añadirá el GdT como originador en el programa de trabajo de CC-ANOC. 

 Notificación a la Comisión de la actualización del programa de trabajo del año 19 el 6 de julio. 

 
 

2. Aprobación de los puntos de acción de los Grupos de Trabajo 
 
Grupo de trabajo 1 Mar de Irlanda 
 

1 
Los miembros enviarán a la Secretaría sus comentarios sobre la herramienta del semáforo de 
estrangulamiento 



 
 

2 El Presidente y la Secretaría harán un seguimiento de la exención de minimis para el eglefino 

3 
La Secretaría redactará una carta a la Comisión y a los Estados miembros en relación con la 
no consideración de la exención de la mielga 

4 
Los miembros deberán enviar a la Secretaría sus comentarios por escrito sobre el Plan de 
Descartes del Reino Unido antes del 20 de septiembre. 

 
 
Grupo de trabajo 2 Mar Céltico y Oeste de Escocia 
 

1 

Los miembros enviarán sus aportaciones a la consulta a la Secretaría antes del 20 de 
septiembre, ajustándose en la medida de lo posible al formato de consulta disponible en 
línea. La Secretaría comprobará entonces qué formato de respuesta es posible y preparará 
un borrador de asesoramiento basado en el asesoramiento previo y los comentarios 
recibidos de los miembros. 

2 
La Secretaría compartirá una versión actualizada de la hoja de cálculo del semáforo de 
estrangulamiento después de la reunión. Los miembros la revisarán y enviarán a la Secretaría 
sus comentarios sobre las poblaciones del oeste de Escocia. 

3 
A raíz del taller sobre la merluza celebrado en junio de 2023, se abordarán directamente con 
la AECP las cuestiones pendientes de la composición de las capturas y la aplicación del 
reglamento sobre medidas técnicas en todos los Estados miembros. 

4 
La Secretaría redactará una carta a la Comisión solicitando que se pida al CIEM y al CCTEP que 
estudien las dimensiones de malla y las excepciones para la merluza, respectivamente. 

5 
La Secretaría redactará una carta a la Comisión sobre la necesidad de una colaboración 
constructiva, concretamente en cuestiones técnicas. 

6 
Tras la reunión del 26 de septiembre organizada por la DG MARE sobre los EMV, el CC 
debatirá cómo hacer un seguimiento de este tema durante la reunión del Comité Ejecutivo 
del 27 de septiembre. 

 
ACCIÓN: reformular los puntos de acción 4 y 5 del GT2  
 
 
Grupo de trabajo 3 Canal 
 

1 
El CNPMEM se pondrá en contacto con la Secretaría tras la reunión en Francia sobre el 
salmonete con una propuesta actualizada. 

2 

Las aportaciones de los miembros sobre los riesgos de estrangulamiento serán cotejadas por 
la Secretaría y revisadas por el Grupo Temático "Obligación de aterrizaje" para preparar el 
asesoramiento. La Secretaría compartirá una versión actualizada de la hoja de cálculo con los 
miembros para que hagan más comentarios si es necesario. 

3 

Los miembros deben enviar sus comentarios sobre los FMP a la Secretaría antes del 20 de 
septiembre. Se preparará una respuesta para las especies demersales no sujetas a cuotas de 
los mares y la Mancha, los peces planos mixtos del Mar del Norte meridional y la Mancha 
oriental, y una respuesta adicional para las vieiras y la bocina. 

4 La Secretaría redactará una carta a la Comisión sobre el impacto de las HPMA británicas. 

 
 



 
 

Grupo de trabajo horizontal 
 

1 La Secretaría redactará un borrador de asesoramiento sobre el plan de AMP/ORE/ZEPA del 
Mar de Irlanda, basándose en el documento de KFO / ISEFPO proporcionado y en la 
respuesta de los miembros del GTH a la solicitud de aportaciones. 

2 Los miembros del GTH propondrán fechas para las reuniones de las partes interesadas de la 
Misión Atlántica en 2024 cuando reciban los temas de debate. 

3 Proponer que se debata en el Comité Ejecutivo si el CC-ANOC debe responder directamente 
a las consultas del Reino Unido sobre los planes de gestión de los recursos pesqueros, los 
planes REM y los planes de descartes. 

4 Renovar el Grupo Temático del Cangrejo Pardo con un nuevo mandato para hacer un 
seguimiento de las cuestiones planteadas en el asesoramiento presentado en septiembre de 
2023, una vez recibida la respuesta de la OCM. 

5 El CC-ANOC enviará otra carta al grupo Irish Seafood/ORE solicitando información actualizada 
sobre la solicitud de adhesión. 

 
 
ACCIÓN: Seguimiento de la iniciativa VMEs - solicitar la opinión del GT2 sobre cómo realizar el 
seguimiento, preguntar a los miembros sobre cómo debería abordarse este trabajo - La Secretaría 
realizará el seguimiento con Ed Farrell y se coordinará con SWWAC. 
 

 
3. Diálogo con la DG MARE - Thomas Brégeon, Jefe Adjunto de la Unidad MARE C5 

 
El Presidente da la bienvenida a la reunión al Jefe Adjunto de la Unidad MARE C5, Thomas Brégeon.  
 
Brégeon agradeció al CC-ANOC la invitación y expresó las disculpas del Director Fabrizio Donatella.  
 
Declaró que la reunión del SCF celebrada el 22 de septiembre era la reunión de clausura al final de un 
año productivo y señaló los logros alcanzados en julio, incluida la decisión sobre un mecanismo 
permanente para la transferencia voluntaria entre la UE y el Reino Unido, las directrices para la 
notificación de medidas entre la UE y el Reino Unido para garantizar que las medidas se ajustan a los 
requisitos del TCA, así como las recomendaciones relativas a la alineación de los TAC para 4 
poblaciones compartidas en el Mar del Norte. También han avanzado los trabajos sobre rayas y se ha 
acordado un plan de trabajo a largo plazo.  
 
Para facilitar el debate sobre las consultas anuales y aclarar por adelantado el mayor número posible 
de cuestiones, se establecieron contactos preliminares con el Reino Unido, teniendo en cuenta las 
dificultades en relación con un número creciente de dictámenes sobre captura 0 o tendencia 
descendente. "Todo el trabajo técnico y los consejos enviados por el CC son muy importantes para 
preparar la estrategia y la propuesta concreta que pondremos sobre la mesa". Actualmente, el 
mandato se está debatiendo con el Consejo, antes de que comience el proceso de consulta con el 
Reino Unido en octubre/noviembre.  
 
Tras la publicación del paquete de la PPC en febrero, en junio se adoptaron las conclusiones del 
Consejo. El Parlamento Europeo está trabajando paralelamente en tres informes de iniciativa sobre el 
funcionamiento de la PPC que se espera presentar en la Comisión PECH en octubre. También está en 



 
 

curso el diálogo entre la Comisión y los Estados miembros en relación con las especificidades 
nacionales y los retos que plantea la aplicación del Plan de Acción.  
 
El Presidente da las gracias a Brégeon por su detallada actualización y abre el turno de preguntas. 
 
Patrick Murphy preguntó si los plazos de la Reserva de Ajuste Brexit podrían revisarse y posiblemente 
ampliarse. 
 
Jan Kappel se ha referido a la ley de Restauración de la Naturaleza y se ha preguntado si la PPC será 
uno de los temas que se debatirán al respecto.  
 
Sean O'Donoghue pregunta si se ha fijado una fecha de inicio para las negociaciones entre la UE y el 
Reino Unido y si se prevé un número significativo de rondas. Mencionó el dictamen sobre las capturas 
nulas como un tema clave en el marco del SCF y comentó que, en virtud del TCA, ambas partes deben 
acordar la forma de abordarlo. "¿Ha habido mucha interacción en esta fase entre la UE y el Reino 
Unido sobre las opciones de captura 0?". En relación con el informe de la PPC y las conclusiones del 
Consejo, preguntó cómo iba a llevarlas adelante la Comisión y cuál sería la hoja de ruta y el calendario 
una vez que se dispusiera también del dictamen del Parlamento. 
 
John Lynch pidió información adicional sobre lo que se había discutido/acordado sobre el plan a largo 
plazo para los patines y las rayas. 
 
En cuanto a la financiación de BAR, Brégeon confirmó que había tomado nota de esta petición de 
ampliar el plazo de aplicación y que informaría a los colegas de MARE C2 que se ocupan de ello.  
Dado que la Ley de Restauración de la Naturaleza es un expediente global que depende tanto de la 
DG MARE como de la DG ENV, transmitirá la pregunta de Kappel a sus colegas. 
 
[Actualización recibida tras la reunión: 
 
En cuanto a los vínculos entre la Ley de Restauración de la Naturaleza y la PPC, la propuesta de Ley de 
Restauración de la Naturaleza (LRN) complementa la política medioambiental existente y está 
concebida para funcionar eficazmente en sinergia con la legislación medioambiental de la UE. Cuando 
la protección de los hábitats costeros y marinos exige regular las actividades pesqueras o acuícolas, se 
aplica la Política Pesquera Común (PPC). Los Estados miembros deben aprovechar al máximo las 
posibilidades que ofrece la PPC. Los Planes Nacionales de Restauración (instrumentos clave para 
aplicar la LRN) deben tener en cuenta las medidas de conservación que los Estados miembros ya han 
adoptado y/o tienen previsto adoptar en virtud de la PPC, incluidas las medidas de conservación a 
escala nacional y mediante recomendaciones conjuntas que los Estados miembros han adoptado y/o 
tienen previsto iniciar de conformidad con el procedimiento de regionalización de la PPC. Es necesario 
intensificar significativamente la cartografía, el seguimiento y la investigación, así como fomentar la 
cooperación regional en el marco del proceso de regionalización de la PPC para la aplicación de las 
medidas de gestión de la pesca que serán necesarias para la restauración. La LRN no impone 
obligaciones directas a los pescadores, sino sólo a los Estados miembros. La restauración de los 
ecosistemas marinos y costeros, en particular de los hábitats importantes de desove y cría de peces, 
contribuirá a la recuperación de las poblaciones de peces y aportará a los pescadores beneficios 
económicos y sociales derivados del aumento de las capturas. También se dispondrá de nuevas 
formas de ingresos, a medida que se adapten los modelos empresariales. El turismo y las actividades 



 
 

recreativas, por ejemplo, probablemente aumentarán los ingresos, ya que los ecosistemas sanos son 
lugares primordiales para un turismo de calidad. El NRL está en fase de negociación. La Comisión está 
trabajando duro con los colegisladores para llegar a un resultado que ayude a hacer frente a los retos, 
garantizando al mismo tiempo la plena coherencia con la legislación de la PPC. 
 
En lo que respecta a la Reserva de Ajuste Brexit, en previsión del cierre del período BAR a finales de 
2023, y debido a la escasa utilización de los fondos disponibles en todos los sectores y Estados 
miembros, se permitió a los Estados miembros transferir las asignaciones BAR no utilizadas a 
REPowerEU en el marco de su Plan de Recuperación y Resiliencia a finales de febrero de 2023. En 
total, los Estados miembros transfirieron a REPowerEU el 38 % del presupuesto total de BAR. La 
explicación general ofrecida para la transferencia de fondos BAR no utilizados a REPowerEU es que el 
impacto negativo directo del Brexit fue menos grave e inmediato de lo previsto en la mayoría de los 
sectores económicos. Además, el tiempo limitado para utilizar el BAR dificultó que los Estados 
miembros desarrollaran y aplicaran a tiempo los regímenes de ayudas estatales. Los seis Estados 
miembros con importes asignados al sector pesquero transfirieron entre el 13 % (Irlanda) y el 69 % 
(Francia). El importe mínimo destinado a las comunidades costeras locales y regionales que dependen 
de la pesca en los seis Estados miembros afectados se ha reducido en consecuencia. No obstante, 
según sus notificaciones de ayudas estatales y otros datos facilitados a los servicios de la Comisión, los 
seis Estados miembros afectados (BE, DK, DE, IE, FR y NL) ya han superado el mínimo inicial en su 
dotación presupuestaria para ayudas relacionadas con la pesca (es decir, el mínimo antes de la 
transferencia de fondos a REPowerEU). Mientras que el apoyo de BAR se centra en el apoyo a corto 
plazo, EMFAF está diseñado para tomar el relevo de BAR para la adaptación estructural a medio y 
largo plazo del sector tras el Brexit. No obstante, el presupuesto y el alcance de las ayudas del EMFAF 
son limitados]. 
 
Afirmó que aún no se había acordado una fecha de inicio de las negociaciones con el Reino Unido, 
pero espera que sea a finales de octubre cuando comience este periodo condensado y repleto de 
discusiones. Se celebrarán reuniones semanales con el Reino Unido durante las cuales será necesaria 
la coordinación con los Estados miembros, así como con las partes interesadas. La Comisión es 
consciente de la delicada situación en la que se encuentra el dictamen sobre las capturas nulas, que 
será uno de los temas centrales del debate técnico que se celebrará con el Reino Unido antes de 
iniciar las consultas formales.  
La Comisión hará balance tras los dictámenes del Consejo y el Parlamento sobre el paquete de la PPC 
y analizará los elementos de estas conclusiones para alimentar sus reflexiones sobre la aplicación del 
paquete de la PPC. Por el momento no se dispone de un calendario, sin embargo, dado que se trata 
de un expediente muy importante, el trabajo en curso movilizará también a los colegas, 
especialmente de MARE D3. MARE estará preparada para contribuir al establecimiento de prioridades 
del nuevo colegio en función de las elecciones del próximo año y preparará propuestas sujetas a la 
dirección indicada por las nuevas prioridades políticas. Los preparativos internos al respecto están en 
curso. 
 
En cuanto a las rayas, Paulo Vasconcelos comentó que no había actualizaciones específicas del 
reciente SCF y recordó que este proceso comenzó hace mucho tiempo y se benefició del excelente 
taller conjunto organizado por el CC-ANOC/NSAC sobre este tema. La Comisión ha empezado a 
entablar debates técnicos con científicos importantes para preparar la hoja de ruta a seguir. Se han 
elaborado dos documentos oficiosos, uno sobre la metodología para establecer hipotéticamente TAC 
específicos para cada especie y el segundo sobre una hoja de ruta para el futuro. Este último se 



 
 

acordó en el último SCF, incluido un calendario provisional. La Comisión seguirá trabajando 
bilateralmente a nivel técnico para seguir avanzando.  
 
El Presidente se refirió a las próximas elecciones de 2024, así como a la fecha de 2026 para la revisión 
del TCA, y se preguntó si ya se estaba debatiendo o si esto iba a ser competencia de la próxima 
Comisión. 
 
Brégeon afirmó que la fecha de 2026 no significaría el fin del TCA y que el capítulo de pesca 
continuaría como parte del marco de discusión con el Reino Unido. Antes de 2026 se producirán 
importantes hitos electorales tanto en el Reino Unido como en la UE. La Comisión reflexiona 
actualmente sobre la mejor manera de prepararse para ese momento. 
 
Murphy declaró que la compresión espacial se está convirtiendo en un gran problema para los 
pescadores, que están muy preocupados por los posibles desplazamientos y el acceso a los caladeros. 
Se pregunta si la DG MARE o la DG ENV están trabajando en ello y si las DG están manteniendo 
conversaciones sobre las implicaciones. Sugiere que se plantee esta cuestión si no se han tomado 
medidas hasta la fecha. 
 
Brégeon está de acuerdo en que se trata claramente de un reto con la ordenación del espacio 
marítimo en su núcleo, lo que puede suponer un desafío temporal, ya que la ordenación del espacio 
marítimo es, naturalmente, lenta, afecta al derecho internacional y es compleja de articular. Sugirió 
que el Foro Azul Europeo sería un buen marco para expresar opiniones al respecto. 
 
Acción: Los miembros enviarán a la Secretaría información sobre las actividades del Foro Azul. 
 
O'Donoghue se refirió al nuevo Reglamento de control acordado y preguntó por el plazo para su 
entrada en vigor y si la Comisión tenía prevista una campaña de información al respecto. 
El Sr. Brégeon declara que se pondrá en contacto con los colegas competentes para informarse sobre 
las campañas de información y les pedirá que informen al CC. Expresa el agradecimiento de la 
Comisión por la cooperación con el CC-ANOC como colaborador clave y considera que es importante 
continuar este diálogo. 
 
 

4. Temas tratados en el último Grupo Técnico de EM 
 
La Secretaría informó de que se trataba de la primera reunión bajo la nueva presidencia neerlandesa 
del grupo. Se invitó a los representantes al final de la reunión para ponerles al día de los debates.  
 

• Proyecto de carta a la Comisión sobre la solicitud de prórroga de medidas técnicas en el Mar 
Céltico (presentada la semana del 11 de septiembre) 

• Proyecto de carta a la Comisión sobre la solicitud de prórroga de la gestión del besugo 
(presentada la semana del 11 de septiembre) 

• Debate sobre la preparación de una recomendación conjunta sobre la pesca dirigida al 
calamar. Irlanda no puede apoyar el texto actual, por lo que es necesario proseguir los 
debates. 
 

Secretaría del CC-ANOC: 



 
 

• Información actualizada sobre el número de miembros 
• Menciona el taller NWWAC/EFCA previsto 
• Consultas sobre el plan de gestión forestal del Reino Unido (los Estados miembros 

acordaron responder individualmente). 
• Mención del acto de aniversario del CC-ANOC/PelAC en marzo de 2024 

 
La próxima reunión del Grupo Técnico está prevista para el 5 de octubre. 
 
 

5. Revisión del programa de trabajo y presupuesto del CC-ANOC Año 18 (Secretaría) 
 
Las diapositivas están disponibles aquí. 
 
La Secretaría ofreció una visión general sobre: 

- las reuniones organizadas y a las que asistió el CC-ANOC en el año 18. 
- Las recomendaciones presentadas por el CC-ANOC y las que aún están en curso, en relación 

con las propuestas previstas incluidas en la solicitud de subvención. 
- Publicación de los informes de los talleres del CC-ANOC. 
- La próxima reunión prevista en el Año 19. 

 
El CC-ANOC cumplió satisfactoriamente sus objetivos según la solicitud de subvención presentada a la 
Comisión. 
 
A continuación, la Secretaría ofreció una visión general de las cuentas del Año 18 con arreglo al nuevo 
enfoque de la suma global. 
 
Por último, la Secretaría informó al Comité Ejecutivo del nuevo acuerdo entre el CC-ANOC y BIM, 
aprobado por el Consejo de Administración de BIM el 18 de septiembre de 2023. Es probable que BIM 
cambie de locales en 2024 con nuevos planes basados en un enfoque de oficina abierta. El CC-ANOC 
dispondrá ocasionalmente de una oficina "hot-desk", aparcamiento para el personal y los visitantes, 
salas de reuniones, servicio de recepción, centro de negocios BIM y todo el equipamiento y soporte 
informático asociado. BIM dejará de pagar las nóminas de CC-ANOC a partir del 01/01/2024. Las 
nóminas se subcontratarán a una agencia especializada. Este acuerdo tiene una cuota anual de 
15.000 euros y se firmó el 25 de septiembre de 2023.  
 
 

6.  Calendario de futuras reuniones (Secretaría) 
 
La Secretaría presentó una propuesta para modificar el calendario de reuniones del CC-ANOC, 
concretamente aplazando las reuniones de los Grupos de Trabajo y del Comité Ejecutivo de 
septiembre a octubre, tras el inicio de un nuevo ejercicio financiero, para revisar el programa de 
trabajo y dirigir la labor del CA. Las rondas de marzo y julio se mantendrían tal cual, y se organizaría 
una Asamblea General en septiembre, antes del cierre del ejercicio financiero. La Secretaría explicó 
que esta propuesta está motivada por el hecho de que los debates de los GT no comienzan hasta la 
mitad del programa de trabajo y la segunda y tercera ronda de reuniones actuales (julio y septiembre) 
están demasiado próximas entre sí. Además, durante las vacaciones de verano se puede trabajar poco 
para preparar las reuniones de los grupos de trabajo de septiembre. 

https://www.nwwac.org/listing/nwwac-executive-committee.4253.html


 
 

 
Dado que el Comité Ejecutivo debe aprobar el informe anual a la Asamblea General en septiembre, 
podría iniciarse un procedimiento escrito. 
 
ACCIÓN: Presentar esta propuesta a la Asamblea General. 
 
La Secretaría también ofreció una rápida actualización sobre el evento del aniversario del CC-
ANOC/PelAC previsto para el 14 de marzo de 2024. Se dieron más detalles sobre el lugar, los plazos y 
los invitados. También se facilitó una estimación presupuestaria. 
 
 

7. AOB 
 
Se planteó una pregunta sobre cómo responder a las actuales consultas del DEFRA, ¿directamente o a 
través de la Comisión? 
 
El CNPMEM consideró que sería menos estratégico enviar información detallada directamente al 
Reino Unido y preferiría enviar respuestas más generales sobre la necesidad de mejorar la 
cooperación y la armonización. Al mismo tiempo, consideraron que era importante asesorar a la 
Comisión para garantizar la igualdad de condiciones y el correcto cumplimiento de los términos del 
TCA. 
 
Lynch está de acuerdo con el envío de comentarios más amplios al Reino Unido e hizo referencia al 
borrador de presentación sobre el FMP de la vieira, que refleja este enfoque. Añade que todos los 
trabajos deben realizarse teniendo en cuenta el TCA, así como la labor del SCF. 
 
Philippe sugiere utilizar más el Foro Inter-AC Brexit en estas circunstancias, si es posible. 
 
ACCIÓN: La Secretaría presentará a la Comisión el dictamen del CC-ANOC sobre estos temas. 
 
Se planteó la cuestión de cómo podría continuar el trabajo del FG Cangrejo Pardo tras la jubilación del 
Presidente. 
 
La Secretaría consideró que sería difícil sustituir a la Presidenta saliente, Norah Parke, que se había 
dedicado a dirigir este FG durante los últimos años. Sugirió esperar a recibir la respuesta de la 
Comisión al dictamen presentado el 22 de septiembre y determinar las medidas de seguimiento en 
función de su contenido. 
 
Manu Kelberine planteó las cuestiones del consumo de pescado y el precio del combustible y 
preguntó cómo las abordan otros países. 
 
Murphy responde que en Irlanda ya se han planteado estas cuestiones al ministro competente, pero 
lamentablemente no se ha avanzado nada desde entonces. Las organizaciones pesqueras están 
trabajando en la creación de cobertura mediática para comunicar estas cuestiones al público en 
general. Comenta que sería deseable que el sector y el CC se implicaran más con los Estados 
miembros a la hora de compartir información sobre su programa de trabajo, presupuesto y 
asignación de fondos del FEMP. 



 
 

 
Después de que Woodlock mencionara la cobertura radiofónica sobre este tema específico en Irlanda, 
José Beltrán añadió que se trata de un tema recurrente también en España. Su organización, OPP-7 
Burela, ha llevado a cabo iniciativas promocionales e informativas con escuelas y otros grupos, 
promoviendo el consumo de marisco, también desde un punto de vista nutricional. En su opinión, 
también deberían darse a conocer mejor los beneficios nutricionales del consumo de marisco. 
 
La Secretaría considera que el CC no puede ocuparse de este tema por sí solo, sino que debe utilizar 
los canales existentes, por ejemplo, el grupo conjunto NSAC/CC-ANOC GdE Aspectos Sociales, que ya 
ha abordado la cuestión de los precios del combustible en el pasado, y el MAC. 
 
ACCIÓN: Las cuestiones relativas a la fijación de precios, tanto por el lado de los costes como por el de 
los ingresos, se abordarán en el GdE conjunto Aspectos Sociales y la Secretaría destacará estas 
cuestiones ante el MAC. 
 
 

8. Resumen de las acciones acordadas y las decisiones adoptadas por la Presidencia 
 
Puntos de acción 
 

1 Seguimiento del proceso de los EMV y enlace con el CC Sud 

2 La DG MARE hará un seguimiento de dos cuestiones pendientes: 
- Solicitud de prórroga de la Reserva de Adaptación al Brexit 

Vínculo entre la PPC y la Ley de Restauración de la Naturaleza 

3 La Secretaría presentará a la Comisión el asesoramiento del CC-ANOC sobre las consultas del 
Reino Unido en materia de FMP 

4 Las cuestiones relativas a los precios, tanto por el lado de los costes como por el de los 
ingresos, se abordarán conjuntamente con el GdE de Aspectos Sociales y la Secretaría 
pondrá de relieve estas cuestiones ante el MAC. 

 
El Presidente da las gracias a todos los participantes y levanta la sesión. 
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